



## La Universidad recibe 10.422 euros de la UE para difundir la integración europea

La Universidad de Salamanca ha sido una de las instituciones elegida por la representación en España de la Comisión Europea como beneficiaria de la convocatoria de ayudas al programa destinado al desarrollo de iniciativas encaminadas a promover el debate y aumentar la sensibilización sobre las prioridades políticas de la Unión Europea. Gracias a esta elección, la institución académica recibirá un importe de 10.422 euros para la organización del II Encuentro Universitario sobre el Futuro de la Unión Europea, un torneo de debate a nivel nacional en el que estudiantes de diversas universidades se reúnen en Salamanca para intercambiar ideas en torno al proceso de integración europea. El coste total de dicho encuentro asciende a 13.027 euros y dado que la UE desembolsa 10.422 euros el resto lo aportará la Universidad de Salamanca. El I Encuentro acaba de celebrarse en Salamanca y ha contado con la participación de doce equipos procedentes de toda España.